



第5回全日本マスボクシング選手権の入賞報告

魚谷茉央さん、西岡風神くんが入賞の表敬訪問
【11月21日・高石市役所】

岐阜県で開催された第5回マスボクシング選手権大会に出場しました。3名は市長を表敬訪問し、健闘を報告しました。



未来の野球少年のために蓮池公園整備事業へ！
平野土木株式会社様よりご寄附をいただきました
【11月29日・鴨公園】

少年野球チーム「高石高南」の練習時に感謝状贈呈式を行い、「こどもたちがのびのび野球のできる環境づくりを進めてほしい！高石高南でも小学校低学年から楽しく野球をしています！」と市内の野球環境発展に関するお言葉をいただきました。



羽衣駅前から考える
「つくる/つかう」ワークショップ開催(全6回)
【12月6日・アプラたかいし】

羽衣駅前広場の整備に向けてワークショップが開催されました。多様な意見が交わり活気にあふれています。次回以降の参加者も募集中です！



蓮池薰氏が語る“人権”と24年の歳月
人権を考える市民の集い講演会
【12月13日・アプラたかいし】

人権週間に合わせ開催された「人権を考える市民の集い」では、蓮池薰氏が北朝鮮での24年間と帰国後の歩みを語り、参加者は熱心に聞き入っていました。

地元で働きたい方を応援！
泉北就職情報フェア in たかいし

【11月28日・アプラたかいし】

泉北地域を就業地とする企業17社がアプラたかいしに集結。企業説明や就活応援セミナーなど就職に役立つ情報が盛りだくさんのイベントを開催しました。

大阪府アイデアミーティング事業で成果披露
取石中学校2年生がSDGs課題を企業に発表

【12月3日・取石中学校】

ソフトバンク株式会社様、株式会社ファミリーマート様、丸大食品株式会社様、三木楽器株式会社様のSDGsに関する地域課題を調査し、発表しました。

みんなでワクワク！サンタクロースが完成！
加茂幼稚園でクリスマス制作

【12月9日・加茂幼稚園】

加茂幼稚園で行われた2・3歳親子教室では、ハサミを使って顔の制作をし、個性あふれる素敵なサンタクロースが完成しました。

市内の保育所等に光触媒除菌・脱臭機を51台！
株式会社スイデン様よりご寄附をいただきました
【12月15日・高石市役所】

株式会社スイデン様より企業版ふるさと納税を活用し、市内の保育所等に光触媒除菌・脱臭機をご寄附いただきました。